



PAROISSE ST JOSEPH DES NATIONS
4, rue Darboy 75011 Paris — 01.43.57.58.50
paroisse@saintjosephdesnations.fr
www.saintjosephdesnations.fr

Dimanche 9 octobre 2022
28^{ème} dimanche du Temps Ordinaire
Année C

Mercis !

La parole de Dieu dont nous nourrissons chaque jour, et au moins chaque dimanche, eh bien en confiance... ce n'est pas un horoscope. Parfois pourtant, on a envie d'ouvrir sa Bible aux textes du jour et de se dire : « Tiens, qu'est-ce que me dit Dieu pour aujourd'hui ? » Oh, comme dans un horoscope, on y trouvera toujours quelque chose en « phase » comme on dit avec son humeur, fut-elle de foi, du jour.

Eh bien non ! Il s'agit plutôt de se demander : « Qu'est-ce que moi je vais pouvoir entendre aujourd'hui de la parole de Dieu. » Et ça, c'est beaucoup plus difficile. Parce qu'on n'a pas toujours envie d'entendre. Des fois même, on est déçu, on s'attendait à plus...

Les lépreux guéris, dans l'évangile du jour, Jésus leur demande ainsi juste d'aller se montrer aux prêtres. Et que croyez-vous qu'il arriva ? Un seul est revenu dire : Merci !

Rien à voir avec cela ? Voire... Tout à l'heure, notre curé bénira (verbe qui vient du latin *benedicere* : dire du bien) les représentants des quelque 25 équipes ou groupes d'animation, de service, d'accompagnement de notre paroisse. Pour un envoi en mission, certes. Pour un Merci ! surtout aussi.

Des missions des plus variées, des plus mobilisantes aux plus ponctuelles, mais pas moins essentielles à la vie de notre communauté, et à son accueil de tous du territoire de notre paroisse, et au-delà.

Parce que bien sûr, Dieu nous appelle à de grandes choses, mais il aime aussi, voire peut-être surtout - car il nous connaît bien - que nous soyons grands... dans les plus petites choses. Ayons donc l'ambition des petites choses... les plus difficiles parfois pour nous ; précisément parce qu'elles sont à notre hauteur d'Homme, et qu'on ne peut pas se défilier en prétendant, avec une fausse humilité, qu'on ne saurait les réaliser. Ayons seulement l'humilité...d'avoir confiance en Dieu. C'est ainsi que le Merci ! que notre curé adresse aux animatrices et animateurs de ces groupes, résonnera amplifié en un immense Merci ! à Dieu, de la parole de vie et de mission qu'Il leur donne.

Diacre Jean-Louis Berger-Bordes

Ce dimanche 9 octobre

► 28^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

► Messe des familles à 11h

avec bénédiction des responsables de groupe à la fin de la messe

► Brocante au profit des amis de la rue

Venez nombreux pour animer la place de notre église

Cette semaine

Jeu 13

► **Atelier biblique** à 15h

► **Conseil Pastoral Paroissial** à 20h

Ven 14

► *la veillée de prière initialement prévue est reportée au ven 21*

Sam 15

► **Groupe Marthe et Marie** à 14h

► Messe de 18h30 avec la **fête portugaise de ND de Fatima**

À retenir dès à présent

Dim 16

► Messe **ND de Fatima** en portugais à 9h (et non pas 9h30)

► Messe animée par les jeunes de **Young Spirit**

Mar 18

► **Groupe Ephata** à 20h

Mer 19

► **Catéchuménat adultes** à 19h45

Intentions de prière

► Pour tous les responsables de groupe et tous les bénévoles de notre paroisse

Brocante des amis de la rue

► L'association des amis de la rue **organise une brocante** de rentrée le week-end prochain, du vendredi au dimanche sur le parvis de l'église pour financer les petits déjeuners servis chaque dimanche à la paroisse. C'est un beau moyen de se rendre présent sous le beau clocher et de toucher des gens ! Une animation est prévue. N'hésitez pas à venir (petite restauration prévue)



Le Denier de l'Église

Chers amis, n'attendez pas Noël pour participer au Denier de l'Église (la dîme) : la paroisse a besoin de savoir sur quelles ressources elle peut tabler d'ici la fin de l'année. Il est essentiel que chacun participe au Denier. Il n'y a pas de "petit don", chaque don compte. Un grand merci à tous les donateurs !

le
DENIER
de l'Église **†** catholique

L'équipe Marthe et Marie

► L'équipe Marthe et Marie reprend samedi prochain à 14h. Elle s'adresse à toutes celles et ceux qui n'osent pas trop prendre la parole dans les groupes. De manière **très simple**, nous discutons de notre vie concrète, nous parlons de Dieu, nous prions, nous avons des petits projets d'action ensemble, et nous faisons des sorties dans Paris. Cette année nous projetons de faire une journée à Lisieux. C'est très simple.

Contact : Marinette 06 89 98 31 84, ou P. Bernard 06 86 32 81 28

Le projet de l'équipe Ephata

► Ephata : "ouvre-toi !" : Ouvre-toi à l'action de Dieu. « Nous sommes le sanctuaire du Dieu vivant » (2 Co 6, 16) Avec l'équipe Ephata, faisons l'expérience de **devenir le « Temple de l'Esprit »**

- Par la Bible : se laisser inspirer par des **personnages** de l'Ancien Testament
- Par l'histoire de l'Église : découvrir des **saints** au service des communautés
- Par la prière : accueillir ensemble les **dons** de Dieu
- Par un projet d'ouverture vers **l'extérieur**
- Par les temps d'équipe : soirées du mardi et week-end dans l'année

Soirées le mardi, de 20h à 22h, environ tous les 15 jours

Première soirée mardi 18 oct à 20h

Retour sur la Messe des Nations

► Dimanche dernier, un beau moment de communion avec l'aumônerie tamoule, la communauté portugaise, et la chorale Arc-en-Ciel. Nous avons redécouvert l'appel à vivre la rencontre des peuples, dans une même foi qui nous a poussé à prier pour la paix dans le monde. Notre prochaine rencontre sera la fête de St Joseph mars 2023



Le marché de Noël : fête de la paroisse

A peine la brocante terminée, il faut penser au marché de Noël ! Cette année, l'objectif est double : poursuivre la **rencontre du quartier** autour du marché de Noël, cela avait attiré un bon nombre de jeunes familles. Mais aussi : continuer à **créer la fête de paroisse**. A cet effet, il faut des activités gratuites pour tous et qui permettent de **nous rencontrer dans la joie**. Chasse au trésor des enfants, concert de Noël des chorales, soirée vidéo coupe-du-Monde, club des jeux de société, et autres idées ? Le but est que toutes les équipes de la paroisse puissent participer, proposer, animer ... En avant les idées !!!

LITURGIE

Deuxième livre des Rois 5, 14-17 ; Deuxième Lettre à Timothée 2, 8-13 ; Luc 17, 11-19

Psaume 97 (98)

***R/ Le Seigneur a fait connaître sa victoire
et révélé sa justice aux nations.***

Chantez au Seigneur un chant nouveau,
car il a fait des merveilles ;
**par son bras très saint, par sa main puissante,
il s'est assuré la victoire.**

Le Seigneur a fait connaître sa victoire
et révélé sa justice aux nations ;
**il s'est rappelé sa fidélité, son amour,
en faveur de la maison d'Israël.**

La terre tout entière a vu
la victoire de notre Dieu.

**Acclamez le Seigneur, terre entière,
sonnez, chantez, jouez !**



*« Relève-toi et va :
ta foi t'a sauvé »*

Luc 17, 19

Pour les enfants

Les parents peuvent lire ce texte à leurs enfants



Cher ami enfant, as-tu remarqué ? Les dix lépreux ont tous été guéris, mais un seul revient vers Jésus pour le remercier. Peut-être que les neuf autres avaient très envie de retrouver leur famille et de les embrasser enfin, après tant d'années de séparation à cause de la lèpre ? Mais quand même, si Dieu leur a fait ce cadeau de la guérison, il fallait lui dire merci !

Et toi, est-ce que tu penses à dire merci aux autres en général ? Et surtout : si tu sens que Dieu t'aime, est-ce que tu prends du temps pour lui rendre grâce ? La messe est faite pour cela : profite-en pour dire merci à Dieu pendant la messe !

La grâce de la semaine



« Avant j'étais très triste, je ne positivais rien. À force d'écouter la Parole de Dieu, j'ai compris que le Seigneur est à la source de tout bien. J'ai été touchée par une homélie, le prêtre disait :

"Restez toujours dans la joie, il faut rester dans le positif, cela donne l'espérance et la béatitude". Grâce à Dieu, j'ai totalement changé, maintenant je suis dans l'espérance, merci Seigneur ! »

Une paroissienne